

Veracruz: Luchar ahora por la educación pública o lamentarnos 6 años

Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 06/11/2018

En Veracruz, aportamos nuestras fuerzas para expulsar del poder público a los partidos del Pacto por México. Ahora MORENA es gobierno.

El hartazgo era de tal magnitud, que incluso MORENA-Veracruz, nombró a candidatos claramente vinculados a los partidos integrantes del Pacto por México y esos candidatos ganaron.

Hoy, en la integración de los equipos de gobierno, un fenómeno recorre el país, y muestra su rostro sin pudor: la incorporación de panistas, priistas y perredistas, pero no cualquiera, sino aquellos que encarnan las prácticas contra las que se luchó tantos años.

Se logró detener la Reforma educativa, pero está el riesgo latente, sobre todo por la conformación de estos equipos de trabajo en el gobierno de Veracruz, que la Reforma siga su curso en los hechos a nivel de oficinas y escuelas. Poco se puede esperar de aquellos que defendieron la Reforma y argumentaron que no afectaba ningún derecho laboral, ¿qué contrarreforma pueden impulsar?

La lucha no ha terminado

La lucha pedagógica es la más complicada, ya que se entreteje en la vida cotidiana de las comunidades educativas. Desde la lógica neoliberal, esta complicación se resolvía con verticalismo y autoritarismo. Las consecuencias eran el rezago educativo, la discriminación y la polarización social. Contra ese modelo educativo luchamos.

Así que la lucha no ha terminado compañeros, se paró la Reforma, ahora es tiempo de construir desde el gobierno de MORENA en Veracruz otra educación, una que tenga como finalidad el BIENESTAR, tal como lo ha señalado Obrador.

Estamos agotando todos los canales de comunicación y diálogo antes de recurrir a otras estrategias. **La exigencia es una: educadores con perfil y con historia de lucha contra la Reforma neoliberal en las áreas de toma de decisión técnico-pedagógica de la SEV.** Hay “puestos” suficientes para que coloquen a los

neomorenistas y se cumplan así con los acuerdos que se asumieron con “ellos”.

Seguiremos luchando hoy, para no lamentarnos 6 años.

Fotografía: lapolitica

Fecha de creación

2018/11/06